TRANSCRIPCION



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA INAUGURACIÓN DE V BIENAL DE ARTES VISUALES DEL ISTMO CENTROAMERICANO 16 DE NOVIEMBRE DE 2006

ES FASCINANTE, EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ASISTIR A UNA INAUGURACIÓN DE ESTA ÍNDOLE, QUE INTEGRA DISTINTAS MANIFESTACIONES DEL ARTE CENTROAMERICANO.

ESTE TIPO DE EVENTOS SE PRESENTA COMO OTRA DE LAS MUCHAS OPCIONES QUE LOS PAÍSES CENTROAMERICANOS TENEMOS PARA UNIFICAR GUSTOS, MOSTRAR DIVERSIDAD ARTÍSTICA Y COMPARTIR EXPERIENCIAS QUE EN ESTE CASO SON MANIFESTACIONES QUE ATRAPAN NUESTROS SENTIDOS A TRAVÉS DE DIBUJOS, ESCULTURAS, GRABADOS, FOTOGRAFÍAS, INSTALACIONES, PINTURAS Y MÁS.

SABEMOS BIEN QUE EL ARTE CENTROAMERICANO DESTACA A NIVEL INTERNACIONAL POR SU CREATIVIDAD ILIMITADA Y PORQUE DE ALGUNA MANERA MARCA TENDENCIAS ALREDEDOR DEL MUNDO; DE ALLÍ LA IMPORTANCIA DE MONTAR ESTA BIENAL QUE YA CONQUISTA SU QUINTA EDICIÓN Y QUE PERMITIRÁ ADMIRAR Y CONOCER EL TRABAJO DE DIFERENTES ARTISTAS DE GUATEMALA, HONDURAS, NICARAGUA, COSTA RICA, PANAMÁ Y POR SUPUESTO, EL SALVADOR.

DEBEMOS DESTACAR LA PARTICIPACIÓN DE LA EMPRESA PRIVADA DE NUESTROS PAÍSES, EN ESTE TIPO DE EVENTOS, QUE DESDE SIEMPRE SE HA MANIFESTADO COMPROMETIDA CON EL DESARROLLO CULTURAL DEL ÁREA Y LA POSIBILIDAD DE ABRIR NUEVOS ESPACIOS AL ARTE CONTEMPORÁNEO.

SABEMOS TAMBIÉN QUE ESTA BIENAL CUENTA CON LA PRESENCIA DE DISTINGUIDOS Y RENOMBRADOS JUECES, QUIENES HAN TENIDO A CARGO LA DIFÍCIL TAREA DE ELEGIR OBRAS GANADORAS; PERO ADEMÁS, DEBEMOS DESTACAR LA OPORTUNIDAD QUE A PARTIR DE HOY SE PRESENTA, PARA PARTICIPAR DE UNA FIESTA ARTÍSTICA QUE INCLUIRÁ TALLERES, EXPOSICIONES, CONFERENCIAS, PONENCIAS Y DONDE SE REUNIRÁN CRÍTICOS, PERIODISTAS, CURADORES, COLECCIONISTAS Y ESPECIALISTAS DE DISTINTOS PAÍSES, QUE INTERCAMBIARÁN EXPERIENCIAS.

LA BIENAL CONSTITUYE UN EJEMPLO DE QUE, EN EL ÁMBITO DE LA CULTURA Y EL ARTE, LOS PROCESOS DE INTEGRACIÓN SE FACILITAN, GRACIAS A LA SUMA DE ESFUERZOS Y LA BUENA VOLUNTAD DE TODOS LOS INVOLUCRADOS.

LO ANTERIOR SIN MENCIONAR LA EXPERIENCIA AGRADABLE QUE VIVIRÁ NUESTRA POBLACIÓN, QUE TENDRÁ ACCESO A UN ESPECTÁCULO VISUAL DE PRIMERA, QUE



TRANSCRIPCION



ESTIMULARÁ SUS SENTIDOS Y HARÁ VALORAR LA VENA ARTÍSTICA DE LOS PARTICIPANTES.

ME SIENTO HALAGADO DE HABER SIDO PARTE DE ESTE SUCESO, FELICITO LA EXCELENTE ORGANIZACIÓN DE LA BIENAL, FELICITO A LOS ORGANIZADORES, AL MUSEO, A LOS PARTICIPANTES POR SU VALIOSO APORTE A LA CULTURA DE NUESTROS QUERIDOS PAÍSES.

BIENVENIDOS A EL SALVADOR Y FELICIDADES TAMBIEN A LOS GANADORES.

BUENAS NOCHES Y QUE DIOS LOS BENDIGA!

